

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711152 - MURTI NAFISYAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Sambung rasa sudah baik, suasana komunikasi natural. Yang perlu diperbaiki terkait respon terhadap kondisi lawan bicara. Misal keluhan keterlambatan kereta bisa dibantu menawarkan diri untuk tanya ke petugas stasiun.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	tidak melakukan px lapang pandang, tidak melihat jatuhnya cahaya di pupil, tidak cek motoris n. V, px pendengaran tidak memeriksa adanya sumbatan, tidak menutup telinga yang tidak diperiksa
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	ok
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	secara umum ok, sudah melakukan informed consent dengan baik, untuk cuci tangan kurang sesuai WHO, tidak ada langkah tambahan gosok-gosok. untuk pemeriksaan refleks sudah cukup OK, secara teknik bagus, hanya saja kurang jelas respon gerakannya, harus dipastikan betul posisi yang akan dipukul sehingga nyaman. untuk pemeriksaan patella dan achilles jangan jongkok di depan pasien kecuali pasien anak. untuk tekniknya harusnya dipastikan yang akan dipukul tendon, jangan keliru tulang. untuk achilles sudah ok. untuk cuci tangan sebaiknya langsung dilakukan setelah memeriksa, sebelum duduk supaya tidak mengontaminasi bolpen kita. lainnya OK.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent sudah baik, Cuci tangan OK, Posisi duduk: belum meminta pasien untuk duduk sejarak satu lengan, Pemeriksaan palpebra dan silia: seharusnya menggunakan senter. Belum memeriksa gerakan palpebra. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera: Belum menyebutkan interpretasi pemeriksaan sklera. Pemeriksaan kornea: OK. Pemeriksaan iris, Pupil, COA: sudah baik. Pemeriksaan Lensa: sudah baik
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	coba dahulu alat ke pemeriksa dan pasien saat sensasi taktil dan nyeri...saat akan melakukan pemeriksaan sensasi taktil jangan disebutkan bahwa itu kapas...demikian juga saat akan melakukan pemeriksaan nyeri jangan disebutkan bahwa itu tusuk jarum,,, informasi bahwa itu halus dan tajam dicobakan saat persiapan alat bukan saat akan melakukan pemeriksaan tersebut ya....
PEMERIKSAAN VISUS	Oke
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	ok
TEKNIK ASEPTIK	Sudah OK